pportera des solutions efficaces et durables aux problèmes commerciaux al affrontent les pays en voie de développement.

Le Chancelier et le Premier ministre ont passé en revue les troites relations bilatérales qui se développent entre le Canada et l'Allemagne depuis quelques années. Ils exprimé leur satisfaction de l'excellent état de ces relations, et ont convenu que la collaboration rofitable qui a déjà cours devrait s'accroître dans toute la mesure que possible.

Les ministres ont remarqué que l'Allemagne et le Canada étaient aintenant devenus des partenaires commerciaux de première importance l'un pour l'autre. Ils entrevoient d'excellentes possibilités d'accroître éventullement le commerce et les investissements entre les deux pays.

Le Premier ministre et le Chancelier ont souligné l'apport important des Canadiens d'origine allemande-représ entant plus d'un million d'habitants - à l'expansion du Canada.

Le Dr. Erhard a rappelé que, depuis 1951, un grand nombrede soldats canadiens, accueillis avec joie en Allemgane, contribuent de façon importante à la défense collective de l'Occident. Les ministres ont exprimé leur satisfaction que l'on ait accordé récemment au "Royal Canadian Regiment" le Droit de Cité dans la ville de Soest, fait unique dans l'histoire de l'Allemagne.

Le Premier ministre et le Chancelier ont exprimé leur satisfaction de l'accroissement des échanges entre les deux pays, dans le domaine de la culture et de l'éducation. Ils ont également noté avec plaisir que 150 jeunes Canadiens passeront le prochain été à travailler en Allemagne, par suite d'une initiative du gouvernement fédéral d'Allemagne. Les ministres ont reconnu qu'il était souhaitable d'accrôitre les contacts culturels entre les deux pays, et ont convenu que des entretiens aient lieu très bientôt dans ce but.